

マナちゃんかわら版

造形作家
はつとりみどり先生



マナちゃん&ユウくんの突撃インタビュー

マナ いつもかわいいさくひんいっぱいだにゃん♡ マナちゃんだけだにゃん♡

ユウ 最初に手芸をされたんはいつですか？

「ひとつのお高価な作品を作るより、たくさんの方が気軽に手に取り、親しんでいただけるようなものを作りたい」と思っています。

そのキューートな作品の裏に隠された優しい思いと、仲間と切磋琢磨しながらより良い作品作りをめざして活動されているはつとりみどり先生。そんな愛溢れるはつとり先生に、マナちゃん&ユウくんが突撃インタビュー！



ユウ フェルト羊毛とは、どうやって出会わはったんですか？

先生 初めての手芸は小学校三年生の時、夏休みに手芸店で見つけたピンク色のエコアンドリヤの作品見本が可愛くて「本当にこんなステキなバッグが作れるのかしら」と、手芸店に通うようになりました。初めての作品はエコアンドリヤのバッグです。それがスタート。バッグをみんなにほめられて、すっかり手芸にはまってしまいました。

マナ おはなしきじてじんわりしたにゃん。

ユウ エコアンドリヤがきっかけだったとは、驚きました啊！

先生 わたし、もとは粘土の造形作家なんです。ものを作るのが好きだったので、美術大学の彫刻科に進みました。学校では、等身大の人物像とか、大きな彫刻を作っていたのですが、ふと子どものころに飼っていたうさぎを思い出しこれを学園祭に出してみたら大好評！それを見た人の紹介で、うさぎの粘土作品を画廊に置いてもらえたことになつたんです。でも画廊に置いていたらしくなると、それなりの値段をつけてしまつたことになりますよね。ある日、画廊の方から、いくつがあるうさぎのひとつを、男の子が何度も見に来てくれていると聞きました。ほひなくして、男の子がお母さんといつしょに来て買つてくださつたとのこと。わたしは、嬉しいと同時になんだか申し訳ないような気持ちになつてしまつて。その時に思いました。「もっと子どもでも買いややすい価格で、たくさんの人にお届けられるといいな」と。



マナ おにんぎょうからかたがみつくるのはじにゃん！

ユウ フェルト羊毛ならふわふわしたやさしい感じが出せますし、時間もかかりませんな。

先生 そうなんです！そこからフェルト羊毛で造形をといてご依頼をたくさんいただきました。ジオラマ（左上写真）は、背景がら、登場する人や動物たちの衣装まで幅広い仕事が必要になります。このような作品では、人形の着物は、最初の作品からずっと一緒に仕事をしている衣装制作の方に人形から型紙を取つて作つてもらつています。提灯は模型制作の方にお願いして、原型から起こしてもらいました。

ユウ フェルト羊毛なら、どちらにでも簡単にできます。だから、おともだちに渡すときも、そのままおきこなしてもらつてください。マナちゃんもたくさんのおともだちに夢が広がる貴重なお話、ほんまおおきいと思います。

これからフェルト羊毛やアクリーチュ手芸を始めようと思っている方へ

講習会の時にお伝えしているのは、できれば良い素材からスタートしてほしいということです。廉価品もたくさんあるのですが、羊毛の絡まりが悪いことが多く、入り口でフェルト羊毛にこりてしまつたというお話をよく伺います。ハマナカの商品は、とても研究されていて、プロフェッショナルの力から生まれ出された素材です。皆様には、まず、より良い素材に出会つていただけたらと願っています。